

全力前進

～ Koyo baseball team ～

活動理念：「何事にも目標を持ってはつらつと取り組み、他者の成功を喜び、技術を追い求め、常に感謝と礼儀を忘れず、人としての成長の方法を学ぶ」

こんにちは。向陽高校硬式野球部です。2月に入り大寒波が京都に来る中、寒さにも負けず練習を行っています。2月3日から4日にかけて、グラウンドに黒土を入れて頂きました。綺麗になったグラウンドで、公式戦に生きる努力を続けていきます。OBの方々や地域の方々も是非グラウンドに練習を覗きにきてください。大歓迎です。

まだまだ寒い日が続きますが、体調にお気をつけて応援をよろしくお願いします。

今後の練習予定

- 2月1日（土）練習＋実戦
- 2日（日）練習＋実戦
- 8日（土）練習＋実戦
- 9日（日）卒部式
- 11日（祝）練習＋実戦
- 15日（土）練習＋実戦
- 16日（日）練習＋実戦
- 22日（土）練習＋実戦
- 23日（日）練習＋体力測定＋実戦
- 24日（祝）練習＋実戦



今月の一言 2年 浜村 琉仁（洛水中）

向陽高校硬式野球部の浜村琉仁です。冬の強化練習にも慣れて、個人の課題克服に向けチームで精一杯頑張っています。寒い時期ですので、怪我やコンディション、体調管理に気をつけながら頑張って行きます。もうすぐ試合も始まるので冬の期間の練習の成果を出す為に、チームで共通認識を持ち練習を頑張りますのでご声援のほどお願いします。

まだまだ寒い日が続きますが、しっかり体を温めお身体にお気をつけてお過ごしください。

向陽高校硬式野球部1年 梅原 和都(東山泉中)